

Originalmente en Español - 2023/24

Gosia: Mari dijo que la Federación dirige el valor del dinero y la cantidad del dinero que cada región tendrá. La Federación dice cuánto dinero tendrá cada región? Como se hace eso?

Swaruu X (Athena): Por regiones financieras. La Federación controla el flujo del dinero en general en toda la Tierra. Lo deciden basándose en sus agendas de geoingeniería y de ingeniería de población. Son cosas o razones complejas que no nos dejan ver. Pero es lo que hace el Cabal, son ellos. Cabal profundo.

Gosia: Y porque no dan mucho a Africa, por ejemplo?

Swaruu X (Athena): Porque según que la experiencia de encarnación debe ser así ahí. Siempre es la excusa.

Gosia: Entonces, la misma economía de los países, de como generan el dinero etc... todo eso es falso? Si el Cabal decide que no tendrán dinero, por mucho que se esfuerce esa economía, no lo tendrán?

Swaruu X (Athena): Así es. En la Tierra, se dice que la economía básicamente tiene como vida propia. Eso le dicen a la gente. Que todo depende de bolsas de valores y de mercado y de inflación y de oferta-demanda. Eso es falso. Se administra desde arriba artificialmente según las agendas que desean imponer. La Federación contesta diciendo que sólo está generando el ambiente y los retos que desean las almas ahí encarnadas.

Gosia: Si, las empresas, sus iniciativas, cooperación entre países etc... todo eso de alguna manera establece la economía del país, eso tenía entendido.

Swaruu X (Athena): De alguna manera o forma, eso es un factor innegable, pero siempre con la guía desde arriba, todo controlado. Solo vean las cosas así, algo tan importante como el dinero nunca lo dejarían al azar, deben controlarlo. Si algo está controlado es el dinero.

Pasa como con las elecciones. Por lo general, si son o pueden ser "democráticas" cuando se trata de elegir representantes menores como de un pueblo o ciudad menor, solo con los problemas humanos de siempre, eso de compra de votos y de trucos, eso sí. Pero cuando viene a algo como gobernadores o algo mayor, eso está controlado y ya se sabe el resultado final, siempre. No le van a dejar la decisión de quien será su avatar representante en manos del "populacho", como dijeron aquí. Con el dinero, con más razón estará controlado a tope.

Gosia: Pero si el país tiene buena economía interna, por sus empresas etc... no pueden entonces no dar dinero allí porque algo no cuadrará. Tendrá que tener justificación.

Swaruu X (Athena): Cuando la economía de un sitio o región sobrepasa lo que ellos

quieren, inventan inflaciones o problemas de otra clase, como demandas o prohibiciones para bajar la eficiencia de esas empresas productivas. O manejan trucos similares a YouTube en donde no se ven y según que todo es transparente, pero sabemos que, aún bajo sus números y normas, ellos roban dinero a los Youtubers, que sólo les dejan lo suficiente para que sea como justificable para ellos el ponerse a hacer vídeos, para que ellos se hagan ricos con la publicidad que generan. Lo mismo pero a nivel empresas grandes. La misma forma de control por detrás. Sin que se vea.

En el final, es la Federación desde niveles no humanos quienes controlan el dinero y su flujo, eso queda claro. Por ejemplo con eso, sabemos que les asignan millones y millones a los Centauri y a los Taygeteanos eran menos de 500 Euro. Porque los Centauri son Matrix, o sea les obedecen y son sus brazos de trabajo de la Federación.

Gosia: Y Centauri para que necesitan esta pasta?

Swaruu X (Athena): Para hacer todo lo que quieran, hay un número muy alto de operativos Centauri abajo en todo momento. Están en todo. Infiltrados en todas partes como si fueran humanos. Muchos son políticos y son los que llevan a cabo las agendas de la misma Federación, y en la Tierra se ve como si fueran solo más Cabal, o más titeres del Cabal.

Como dijo Mari en sus videos de hace meses, los extraterrestres están por todas partes infiltrados ahí abajo. Se ven humanos, pero son "step downs". Están en puestos de poder. No se puede saber quien es quien porque eso lo esconden, lógicamente, pero sospechamos de algunos fuertemente. No deseo dar nombres, porque en su mayoría no lo podemos saber a ciencia cierta, y los que conocemos, es mejor no dar nombres, causa problemas.

Robert: Están directamente con sus cuerpos jóvenes infiltrados?

Swaruu X (Athena): También en los cuerpos no tan jóvenes. O que sólo no se ven tan jóvenes pero lo son.

Gosia: Quieres decir que tienen la tecnología para hacerse pasar por menos jóvenes corporalmente?

Swaruu X (Athena): Mas que nada lo hacen sólo con maquillaje normal común y corriente. Pero si envejecen cuando están en la Tierra. Algunos si, están "viejos" y aún así eso no quita que sean "step downs" también.